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第6回市P連 執行役員会議 平成28年12月14日 松川 

                                  司会：木曽副会長 
 
次 第  
１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（日比崎中 松本さん） 
 
２．会長挨拶（宗田会長欠席のため、土屋筆頭副会長） 
 
３．議題 
①「長江中学校ブロック文化講演会」決算報告について （長江中 山田会長） 
  資料に沿って説明 
  ※承認事項 → 拍手多数につき承認 
②「親の道徳教育講演会」について（小学校会長会 明上会長） 

  平成 29 年 2 月 10 日（金）しまなみ交流館にて開催。 
 ・1 月 9 日（月）しまなみ交流館にて打ち合わせ。 
 ・1 月 11 日（水）執行役員会後に小・中学校合同会長会議を予定（役割分担など）。 

 ③その他 
(1)次年度教育フォーラムについて（土屋筆頭副会長） 

    会場は『向島ココロ』に決定 → すでに講師が決定しているが、しまなみ交流館の予約が取れ

なかったため（講師の都合上、ホールで開催したいため）。 
  ※教育フォーラムを開催する目的は何なのか？ 

保護者に負担をかけてまで開催する意味があるのか？ 
                      ↓ 
     ○尾道市 P 連は、中学校を中心として学区内小中学校でブロックを構成している。 
      ブロックとして何かを一緒にやり遂げることにより、ブロック内保護者の連携がとれる。 
     ○講演・講師の充実 
      市 P 連からの助成金があるため、単 P では呼ぶことができない講師でも可能になる。       

○各校の実践発表 
      各単 P での取り組みや結果の発表（わが校自慢でもかまわないと思う）。 

(2)会長研修会について（木曽副会長） 
 昨年度同様、新旧 PTA 会長による研修を予定しているため、3 月ごろを予定している。 
(3)各単 P で行うイベントで食品提供を行う場合の届け出のお願い（土屋筆頭副会長） 
 あるイベント後、嘔吐・下痢の症状を訴える人が多数出た。そのイベントでは『食品衛生施設臨 
時開設届』を提出しており、検査の結果、イベントが原因ではないということがわかった。 

 各単 P で食品提供を行うようなイベントをされる場合には、面倒でも保健所に届け出をしてから 
 行うようにしていただきたい。 
 

４．各部会 
   ①総務（楫賀副会長）欠席 
   ②安全（奥田副会長）欠席 
   ③体育（郷坪副会長）欠席 
   ④文教（後藤副会長） 
    教育フォーラムへのお礼。 
   ⑤広報（高橋副会長）欠席 
   ⑥おやじ部会（澤井副会長の代理 栗原 村上さん） 
    12 月 4 日（日）因島ビーチボールバレー大会へ参加。市 P 連は敢闘賞。 



   ⑦母の会さくら（木曽副会長） 
    12 月 3 日（土）県 P 母代研修会への参加報告。 
   ⑧小学校会長会（明上会長） 
    議題②のとおり 
   ⑨中学校会長会（井上会長） 
    議題②のとおり 
   ⑩その他  
    特になし。 
 
５．今後の予定（木曽副会長） 
  次第のとおり 
 
６．今後の会議日程（木曽副会長） 
  次第のとおり 
 
７．顧問講評 


